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Я не знаю, почему Бог выбрал меня для того, чтобы дать Учение в 

виде Посланий с Небес. Учение, содержащееся в книгах «Слово 
Мудрости», не является новым Учением. Это Учение старо, как сам 
мир.  

Но человечеству требуется обновленная передача Учения в 
каждый данный исторический период времени. Меняется язык, 
меняется подача материала и способ передачи посланий, но суть 
остается неизменной.  

Я сделала все от меня зависящее, чтобы как можно лучше 
выполнить свою работу по приему Посланий. Но на самом деле все 
делал Бог. Эта работа началась 4 марта 2005 года и продолжается до 
сих пор. 

Я никогда не знаю заранее, кто из Существ Света придет, чтобы 
дать Послание. Я также не знаю, на какую тему будет Послание. И я 
до сих пор не могу понять, как происходит это чудо по передаче 
Посланий. Работа по приему Посланий лежит на грани человеческих 
возможностей, и можно только догадываться о том, сколько усилий 
было приложено Вознесенными Сонмами, чтобы этот многолетний 
труд был успешен.  

В данной книге содержаться Послания, принятые в период с 14 
июня по 26 июня 2011 года. 

Будет хорошо, если  эта книга найдет своего читателя, того, для 
кого она предназначена и кому она необходима, как глоток чистой воды 
для жаждущего. 

 
 

Татьяна Микушина 
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Храните ваше сознание на том уровне,  
на котором оно неуязвимо для соблазнов иллюзии 
 
Санат Кумара 
14 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Санат Кумара. 
Этим днем я вновь пришел к вам, чтобы поговорить о главном. О том, что вас 

интересует, и о том, что мы желаем донести до вашего сознания в текущий момент 
времени. 

К этому вступлению я хотел бы добавить, что в текущий момент времени нет для нас, 
Вознесенных Сонмов, более важной задачи, чем пробуждение от многовекового сна тех 
лучших представителей человечества, которые находятся в воплощении сейчас. Я несу 
личную ответственность за многих из вас. Потому что наши тесные связи, уходящие в 
далекое прошлое, обязывают меня оказать вашим душам всю ту помощь, которая может 
быть оказана. И это прежде всего помощь в пробуждении ваших душ. 

Тогда, когда ваша душа пробуждается к высшей реальности, вы напоминаете человека, 
который просыпается и готов к заботам Нового Дня. Ваше сознание начинает вмещать те 
Истины, которые были недоступны ему еще вчера. Потому что завеса, как по мановению 
волшебной палочки, утончается. 

Так и сейчас. Мы ловим космический момент, который позволяет очень бережно, 
легкими, едва уловимыми прикосновениями пробудить ваши души от сна. 

Непрерывно и неустанно мы направляем наши пробуждающие энергии в пространство. 
И сейчас я фокусирую свои энергии для тех, кто готов к пробуждению. 

Все многообразие окружающей вас действительности требует от вас непрерывного 
внимания и сосредоточения на окружающем вас физическом мире. Не так с моими 
энергиями. Они заставляют вас направить свое внимание на тот мир, который невидим для 
ваших физических органов чувств, но о существовании которого вы догадываетесь. И вы 
знаете, что рано или поздно этот мир станет для вас таким же знакомым, близким и 
родным, каким является сейчас для вас физический мир. 

Однако не спешите с тем, чтобы попасть в наш мир как можно скорее. Потому что для 
того, чтобы существовать на другом уровне сознания, вам потребуется очень многому 
научиться. Поэтому не тратьте зря времени во время вашего воплощения. Нарабатывайте те 
качества и приобретайте те навыки, которые вам понадобятся в нашем мире, в Новом мире, 
куда вы должны неизбежно перейти. 

Готовьте ваши проводники к восприятию более тонкой реальности. И всегда помните, 
что ваша физическая реальность, как только вы устремитесь к более возвышенным мирам, 
будет пытаться удерживать вас. Таков закон материи. Таков закон этой вселенной. То 
старое и отжившее, что должно уступить место новому, будет сопротивляться. И 
сопротивление материи усиливается по мере того как наступает Новое Время. И вы 
чувствуете это по себе, по вашему окружению. Иногда кажется, что ситуация доведена до 
абсурда, и всем становится очевидным, что так не может больше продолжаться. Не может 
быть тупика на эволюционном пути развития. И выход должен быть найден!  

Возлюбленные, вам стоит чуть-чуть поменять угол зрения, чтобы за всеми 
негативными проявлениями, которыми переполнен ваш мир, увидеть ростки Нового Мира, 
нового сознания и новых отношений.  

Все, что необходимо вам для дальнейшего развития, уже существует в вашем мире. 
Однако иллюзия, в силу неизбежного закона, подбрасывает и подбрасывает вам новые 
препятствия на Пути. И сейчас таким основным препятствием является многообразие 
информации, которая буквально заполоняет пространство Интернета, средств массовой 
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информации. И в этом море информации требуется найти крупицы Истины. Те крупицы, 
которые должны сложиться в вашем сознании в стройную систему мировоззрения.  

Я очень хорошо понимаю вас и ваши трудности. Однако есть критерий, пользуясь 
которым вы можете и должны отыскать те крупицы информации, которые вам необходимы 
на данном этапе. И для того, чтобы найти эти крупицы Истины, вам совершенно не 
обязательно перебирать весь тот мусор, который лежит на полках книжных магазинов, 
наводняет теле- и радио-пространство Земли, Интернет.  

Вам следует больше внимания уделять своему внутреннему миру и своим внутренним 
ощущениям. Если вы внутри себя созвучны с Божественной Истиной, то этот камертоном 
звучащий звук вашей души притянет к вам из пространства нужную информацию. А те 
информационные суррогаты, которые заполонили ваш мир, не будут привлекать вашего 
внимания и отвлекать вас на вашем Пути.  

Нет, возлюбленные, сейчас более важной задачи, чем освободиться от 
информационного мусора.  

Майя1 в бессилии бросает вам все новые и новые соблазны. И вы должны хорошо 
отличать эти соблазны иллюзии от реального проявления Божественного мира.  

Ключом к различению является ваше созвучие с нами, Вознесенными Сонмами, с 
Божественным миром.  

Поэтому всегда храните ваше сознание на том уровне, на котором оно становится 
неуязвимым для любых соблазнов иллюзии и стрел воинств Мары2.  

Ваше сознание является очень важным, и поэтому мы уделяем столько внимания 
вашему обучению.  

Трос Божественной возможности, который мы бросаем вам в виде этих Посланий, 
способен вытащить вас из моря иллюзии. Однако вы должны приложить и собственные 
усилия хотя бы для того, чтобы ухватиться за этот трос и крепко держать его в руках.  

Если же вы утеряете концентрацию и увлечетесь очередной иллюзией, то вы рискуете 
отодвинуть ваше продвижение по Пути на большой период времени или совсем потеряться 
в иллюзорном мире. Поэтому храните ваше устремление, постоянно удерживайте в своем 
сознании концентрацию на лучших, Божественных образцах.  

Хочу предупредить, что подача материала в ваших средствах массовой информации 
направлена именно на то, чтобы лишить вас возможности достаточно долго удерживать 
ваше внимание на одном предмете. Но без навыка концентрации вам невозможно в данный 
исторический момент времени преодолеть сопротивление иллюзии.  

Я приходил сегодня, для того чтобы дать наставление тем душам, которые связаны со 
мной кармически. И я несу личную ответственность за то, чтобы вывести вас из плена 
иллюзии на простор вселенной.  

 
Я ЕСМЬ Санат Кумара. Ом. 
 
 
 
 

                                           
1 Майя (санскр.) – иллюзия; космическая сила, делающая возможным феноменальное существование... В 
индусской философии лишь то, что неизменно и вечно, называется реальностью; все то, что подвержено 
изменению через разложение и дифференциацию и что имеет, вследствие этого, начало и конец, считается 
майей – иллюзией. Цит. по книге: Блаватская Е.П. Теософский словарь. – М.: Изд-во «Эксмо», 2003. 
 
2 Мара (санскр.) – бог искушения, соблазнитель, который пытался отвратить Будду от его Пути. Там же. 
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Путь лежит внутри вас 
 
Господь Сурия 
15 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Сурия, пришедший вновь. 
Долгое ожидание нашей встречи со времени зимнего цикла диктовок я постараюсь 

компенсировать сегодня с помощью передачи этого моего Послания, наполненного 
Любовью и заботой о человечестве Земли.  

Как вы знаете, в этот период летнего солнцестояния предоставляется возможность для 
каждого из вас обратиться с вашими письмами в Кармическое Правление. И сегодня тот 
день, когда вы все можете это сделать. Вам, наверное, кажется, что это незначительно и не 
может вам помочь. Однако не пренебрегайте этой Богом данной возможностью, прошу вас.  

Сегодня я, как всегда пришел к вам, чтобы воспользоваться еще одной космической 
возможностью и дать Послание. В этом моем Послании я хочу передать для вас некое 
знание и дать понимание еще одного космического Закона, который действует во 
вселенной. Мы говорили о Законе кармы, или воздаяния. И этот Закон поистине является 
главным и основополагающим Законом этой вселенной. Но есть еще один важный Закон. 
Это – Закон Милосердия и Сострадания, который действует во вселенной. И этот Закон 
позволяет Великим космическим существам оказывать помощь тем жизнепотокам, которые 
запутались в сетях иллюзии и не видят больше ни смысла своего существования, ни цели 
своего путешествия по иллюзорному миру. Этот Закон позволяет, в том числе и мне, 
приходить к вам с моими Посланиями дважды в год. Поэтому тогда, когда ваши сердца 
открыты навстречу мне и ваше сознание готово к восприятию Учения, я могу это сделать. И 
степень успеха в освоении вами Учения будет прямо пропорциональна вашей искренности 
и вашему устремлению к познанию Истины.  

Итак, согласно Закону Милосердия и Сострадания, вам может быть оказана помощь и 
она оказывается постоянно. Единственным препятствием, которое мешает вам воспринять 
нашу помощь, является ваше сознание. И если в вашем существе нет достаточной веры, 
любви и искренности, то все наши благие намерения и вся наша забота будут встречаться 
со льдом непонимания и преградами, которые стоят в вашем сознании.  

Я очень хорошо понимаю, что стиль жизни современного человечества и условия 
существования на планете таковы, что есть очень незначительная доля вероятности, что 
кто-либо из воплощенных людей сможет так возвысить свое сознание, что ему удастся 
преодолеть притяжение иллюзорных сил и подняться в своем сознании до уровня 
осознания Божественной реальности. Однако я утверждаю, что есть вероятность того, что 
даже на протяжении одной жизни вам удастся подняться в своем сознании до того уровня, 
на котором уже не потребуется дальнейшее воплощение на физическом плане.  

И сегодня я дам вам указание, как этого можно достичь. Вам нужно всю свою жизнь, 
каждую минуту вашего пребывания на Земле использовать только для того, чтобы 
концентрироваться на Высшем. Вы должны каждый день посвящать все ваши мысли, 
чувства, дела Богу. Вы должны постоянно заботиться о том, чтобы никакие низкие 
помыслы и желания не завладели вашим сознанием ни на секунду. Вы должны возвести 
крепость вокруг себя, неприступную крепость от всего низкого и небожественного, что 
существует в вашем мире, на вашей планете.  

Это очень трудная задача, но она достижима. Есть вероятность того, что вам удастся с 
помощью вашей силы воли, устремления и концентрации прорваться сквозь все низкие 
слои физического, и астрального, и даже ментального плана и оказаться в эфирных октавах 
Света.  

Дерзайте! Я говорю вам, что только от вас самих зависит, сможете вы или нет за одно 
воплощение пробиться в эфирные октавы Света. Именно поэтому мы приходим к вам, 
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чтобы поддержать ваше устремление, и вновь и вновь указываем Путь, по которому уже 
прошли лучшие представители человечества в прошлом. Эта проторенная дорога уже есть, 
и вы можете пойти по ней прямо сейчас!  

И как вам ни покажется странным, вам не нужно никуда ехать, устремляться к тому, 
что лежит вовне вас. Этот Путь лежит внутри вас. И тогда, когда вы устремляетесь, и 
отказываетесь от небожественных качеств внутри себя, и приобретаете Божественные 
качества, вы продвигаетесь по этому Пути, который ведет вас обратной дорогой к Богу, в 
тот мир, откуда пришли ваши души и куда они должны вернуться.  

Дверь в этот мир находится внутри вашего существа. Поэтому не имеет смысла спасать 
мир, не имеет смысла гоняться по свету в поисках панацеи для спасения человечества. Вы 
можете спасти по большому счету только себя, став Путем, по которому сможет идти 
остальное человечество.  

Достаточно одного человека в столетие, который преодолевает себя и достигает 
эфирных октав Света в ритуале вознесения в Свет, чтобы все человечество получало 
достаточный энергетический импульс к дальнейшему продвижению.  

Обратите внимание, вы находите Путь и вы движетесь по этому Пути, и наступает 
момент, когда вы сами становитесь этим Путем, по которому смогут идти тысячи и 
миллионы живых существ.  

Но сначала, на самом первом этапе, вам потребуется дисциплина ученика, вам 
потребуется устремленность, постоянство, преданность.  

И только после этого вам будет оказана помощь и поддержка. Сначала вы проявляете 
необходимые качества, и только потом вам оказывается помощь и поддержка.  

Тогда, когда вы готовы и когда вы демонстрируете свою готовность на протяжении 
значительного промежутка времени, не менее семи лет, вам указывается Путь.  

Возлюбленные, всего семь лет устремленности, преданности, послушания. Вам 
кажется, это много? Но что такое эти семь лет по сравнению с теми тысячами воплощений, 
когда ваша душа блуждала впотьмах без какой-либо надежды на спасение? И вот вы 
соприкоснулись с нашими вибрациями, вы почувствовали их родство с вашей внутренней 
сутью, и что же, вы покинете Нас в погоне за очередной иллюзией вашего мира?  

И очень многие уходят с заповеданного нами Пути и ищут других, более легких путей. 
Сначала в голове появляется мысль, она мимолетна, но концентрация на цели вашего 
путешествия уже нарушена. Потом появляется желание просто попробовать, посмотреть, 
почитать... И вы уже движетесь в другом направлении, и когда пытаетесь вновь вернуться 
на наш Путь, вы не можете его различить. И многие, многие воплощения уходят на то, 
чтобы вновь найти Путь. Ваша душа ликует! Вы находите то, что искали многие и многие 
воплощения! Но проходит всего несколько лет – что это по сравнению с миллионами лет 
воплощения на Земле? – и вы уже разочарованы, вы теряете пыл, устремленность и 
начинаете соскальзывать с проторенного Пути.  

Вдумайтесь: лишь один человек за столетие способен совершить свое восхождение на 
вершину Божественного сознания.  

И даже если один человек достигает, мы готовы тратить огромное количество 
бесценной Божественной энергии, чтобы указать Путь и поддержать его на Пути. 

Поэтому я очень надеюсь, что хотя бы один человек, который нашел это Учение и 
читает наши Послания, способен будет в этой жизни завершить земной путь и указать Путь 
другим. Точно так же, как в свое время указали Путь Будда и Христос.  

 
Я ЕСМЬ Сурия. 
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Грани Учения о Пути Посвящений 
 
Господь Майтрейя 
16 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Майтрейя. 
Я вновь пришел, чтобы составить беседу, которая будет полезна для развития ваших 

душ. 
Знаете ли вы, что каждый наш приход сопровождается большим ожиданием со 

стороны многих душ, находящихся в воплощении? Они ждут драгоценной передачи Слова. 
И никакие утехи внешнего мира не могут нарушить внутренней тишины, наступающей в 
момент нашего общения.  

Как вы догадываетесь, речь пойдет о Пути Посвящений, о том Пути, в котором вас 
наставляют Вознесенные Владыки. Вы можете искать и находить другие пути, но мы 
ручаемся только за тот Путь, которым мы ведем человечество на протяжении миллионов 
лет, с того самого момента, когда оно обрело разум. Поэтому я сейчас дам вам те 
наставления, время для которых пришло. И наше общение, полагаю, будет полезно для 
вашего духовного роста и продвижения по Пути. 

Итак, мы много раз говорили о Пути Посвящений, и каждый раз мы раскрывали ту или 
иную грань нашего Учения. И все же для многих из вас остается загадкой наше Учение о 
Пути Посвящений. Вы не видите связи между многими нашими диктовками, которые мы 
даем. И порой вы в недоумении рассматриваете ту или иную диктовку и находите 
противоречия между положениями отдельных диктовок.  

Возлюбленные, мы предприняли попытку дать тайное, сокровенное Учение на столь 
большую аудиторию впервые. И те люди, которые читают наши Послания, находятся на 
разных ступенях развития сознания. Поэтому в Посланиях содержится и информация для 
тех, кто только-только приближается к нам и нашему Учению, и для тех, кто уже делает 
первые шаги по Пути, и для тех, кто уверенно идет по Пути Посвящений. Для каждого 
человека дается своя информация. И тогда, когда вы перечитаете диктовки во второй и в 
третий раз, для вас раскроется другой смысл, который вы не приняли при первом чтении 
или прошли мимо, потому что сейчас ваше сознание изменилось, и вы стали способны 
воспринять Истину под другим углом зрения. 

Древняя Истина гласит, что человек, который соприкасается с Учением впервые в этой 
жизни, как правило, должен на протяжении семи следующих жизней продолжить свое 
движение по Пути. И человек, который только-только прикоснулся в этой жизни впервые к 
нашему Учению, а таких людей большинство среди читающих наши Послания, на 
протяжении следующих шести или семи жизней должен будет продолжить свое 
продвижение по Пути. В каждой жизни вам предоставляется возможность для преодоления 
нескольких качеств, которые препятствуют вам на Пути, и наработать несколько 
Божественных качеств, которые вам необходимо приобрести.  

Итак, для большинства читающих наши Послания впереди открывается Путь, 
рассчитанный на семь воплощений. И только тогда, когда вы вступаете на завершающую 
стадию Пути, вы сами становитесь Путем. Вы способны демонстрировать свое Единство с 
Творцом, и вы способны полностью олицетворить себя с Высшей частью вас самих. 

Таково Учение. И как вам ни покажется длительным такой процесс продвижения по 
Пути, с точки зрения бесчисленных воплощений, которые вы уже прошли на Земле, он 
занимает какое-то мгновение. И если бы наши ученики не сходили с Пути, то все 
человечество могло бы пройти посвящение и перейти на следующую эволюционную 
ступень уже через несколько тысяч лет. Однако, как вы можете заметить, этого не 
происходит.  
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Этого не происходит для вас, если смотреть с вашей невознесенной точки зрения. Если 
же смотреть с нашей точки зрения, то мы наблюдаем, как то здесь, то там отважные 
одиночки штурмуют Вершину Божественного сознания. И тогда, когда такой человек 
достигает Вершины, все Небеса аплодируют ему.  

Поэтому те из вас, кто впервые столкнулся с нашим Учением и читает наши Послания, 
могут быть обескуражены длительностью сроков. Однако есть несколько десятков человек 
среди читающих наши Послания, которые идут по Пути Посвящений уже не одну жизнь. И 
для нас эти люди имеют особую ценность. Каждый такой индивидуум попадает под наш 
неустанный контроль и опеку. И для вас мы готовы дать больше знаний и информации, чем 
содержится в этих диктовках. На вашем уровне сознания вы обретаете способность читать 
между строк и видеть и предчувствовать гораздо больше, чем написано в этих Посланиях.  

И хотя я говорю для всех одинаковыми словами, каждый прочтет именно то, что ему 
необходимо прочесть для себя именно в данный момент времени.  

И к тем, кому это действительно необходимо, я сам приду, чтобы дать обучение и 
наставление. Каждый мой ученик находится под моим присмотром неустанно. 

Забота о моих учениках является самым главным моим служением человечеству. 
Потому что через моих учеников я сам могу приходить в мир людей. И это является очень 
важным в данный момент времени. Потому что вибрации физического плана не позволяют 
присутствовать в воплощении всей мощью своего каузального тела никому из высших 
Владык. Но человечество нуждается в руководстве. Поэтому каждый из вас может оказать 
помощь человечеству Земли, очистив свои храмы и предоставив возможность мне или 
другим Владыкам хотя бы ненадолго присутствовать на Земле.  

Вашими глазами, вашими руками и ногами мы пользуемся, чтобы бережно и нежно 
дать руководство и скорректировать курс, которым следует человечество. Поэтому нет 
неважных людей, каждый человек важен, если он выполняет ту роль, которую он должен 
выполнить в этом воплощении, сейчас. И даже если вам кажется, что то, что выделаете, не 
является важным, не торопитесь с суждениями. Потому что с нашего вознесенного 
состояния сознания все ваши небольшие действия укладываются в тот план, который мы 
осуществляем на планете.  

Не думайте о том, что вы должны делать какую-то очень важную работу где-то на 
другом конце земного шара. Вы находитесь чаще всего именно там, где ваша работа 
наиболее нужна. И это необязательно героическая работа по спасению человеческих душ. 
Это может быть работа по воспитанию вашего ребенка, помощи вашим нуждающимся 
близким. Каждый человек, который находится вокруг вас, в вашем окружении, и нуждается 
в вашей помощи, кармически оказался в вашем окружении. И, оказывая ему помощь, вы 
способны отработать тот пласт кармы, которая препятствует вашему продвижению по 
Пути.  

Из жизни в жизнь вам дается шанс отработать карму с теми душами, с которыми вы 
необдуманно создали карму в своих прошлых воплощениях. Поэтому внимательно 
относитесь к обстоятельствам вашей текущей жизни. Потому что тот человек, который 
находится в вашем окружении и, как вам кажется, мешает вам, как правило, является тем 
индивидуумом, с которым вы должны отработать вашу карму в первую очередь. Не 
отчаивайтесь, если ваши усилия не приведут к позитивному результату. Просто 
прикладывайте ваши усилия к тому, чтобы максимально сгармонизировать ваши 
отношения. Космическое правосудие оценит ваши усилия по преодолению вашей 
нереальной части и стремлению к отработке кармы предыдущих воплощений. 

На сегодня я дал вам все наставления.  
 
Я ЕСМЬ Майтрейя. 
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Вы создаете свое будущее и будущее  
всей планеты в момент зачатия вашего ребенка 
 
Кутхуми 
17 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам, чтобы составить беседу, полезную для ваших 

душ. 
Сегодня мы поговорим о том, что близко и понятно каждому. А именно: мы поговорим 

о вашем будущем – о ваших детях. О том поколении людей, которое сменит вас.  
По человеческим меркам пройдет небольшой срок, и новое поколение людей придет на 

смену тому поколению, которое живет сейчас. И каждое следующее поколение должно 
быть лучше предыдущего. Однако не всегда так происходит. Почему? Наверное, многие из 
вас задавались вопросом: почему ваши дети не похожи на вас? Почему они дерзят, 
непослушны и руководствуются в жизни совсем другими принципами, чем в свое время 
руководствовались вы? В чем причина этого?  

Я, возможно, подойду к этому вопросу с неожиданной для вас стороны. Я попрошу вас 
вспомнить то время, которое предшествовало тому моменту, когда родился ваш ребенок. 
Не нужно делиться этим вашим воспоминанием ни с кем. Просто вспомните, как 
произошло, что у вас родился ребенок.  

Возможно, вы вспомните, что случайно обнаружили, что у вас будет ребенок. 
Возможно даже, вы были опечалены или раздосадованы этим фактом.  

Возможно, вы даже не планировали ребенка, а он все-таки получился.  
О чем вы думали, когда занимались любовными утехами с вашим партнером? Я 

думаю, что большинство из вас не думало о том, чтобы создать нового человека, который 
должен прийти в этот мир и стать творцом этого мира.  

Куда направлено ваше внимание – туда течет ваша энергия. Вы думали о получении 
удовольствий для себя или для вашего партнера по сексу? – и драгоценная Божественная 
энергия была направлена на получение удовольствий.  

Но Божественная Воля сыграла с вами шутку, и получился ребенок. Что в этом случае 
получил ваш ребенок? Какую часть Божественной энергии?  

Вы сами распорядились Божественной энергией и направили ее на получение 
удовольствий. Что досталось из этой драгоценной энергии новому существу, которое так 
стремилось попасть в ваш мир?  

Вы профинансировали вашего ребенка Божественной энергией по остаточному 
принципу. То есть весь тот заряд Божественной энергии, который должен был 
сопровождать вашего ребенка на протяжении жизни, остался на предметах вокруг вас, 
когда вы стремились получить наслаждение.  

Я думаю, вы вспомнили этот момент. 
Некоторые из вас могут сказать, что ждали ребенка и молились о его рождении. И 

действительно, ребенок был долгожданным и встречаемым вами. Но вспомните те годы 
своей молодости, которые предшествовали рождению вашего ребенка. Вы стремились 
получать сексуальные удовольствия, вы экспериментировали со своей сексуальной 
энергией. Вы делали многие вещи, о которых вам даже стыдно вспомнить. И каждый раз, 
когда вы получали удовольствие, вы растрачивали ваш сексуальный потенциал, который 
был необходим для рождения вашего ребенка, чтобы ваш ребенок был здоров не только 
физически, но и психически. И когда вы остепенились и с нетерпением ждали зачатия 
долгожданного первенца, как вы думаете, много ли ему досталось Божественной энергии? 
Не профинансировали ли вы вашего ребенка по остаточному принципу? 

И если ваши сексуальные утехи были буйными и непристойными, как вы думаете, 
какую душу вы притянете в качестве своего ребенка? Все притягивается по вибрациям. 
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Ведь та душа, которую вы притянете в качестве вашего первенца, притянется к вам после 
того, как вы обременили себя достаточным количеством кармы, наработанной на пути 
удовлетворения ваших желаний.  

После ваших размышлений не пришли ли вы к выводу, что вы сами виноваты во всех 
проблемах следующего поколения людей планеты Земля? 

Вы не можете сказать, что непричастны к тому, что каждое новое поколение все менее 
и менее жизнеспособно, чем предшествующее.  

Поэтому для того, чтобы изменилась ситуация на планете, мы приходим и даем наше 
Учение. Вы должны отчетливо осознавать связь между всеми вашими действиями и 
последствиями, к которым ваши действия приводят.  

Только тогда, когда вы научитесь контролировать свои желания, мысли и чувства, 
только тогда вы сможете постепенно преодолевать карму прошлых неверных выборов и 
поступков.  

Однако я должен вас предостеречь еще от одной ошибки. Многие из вас склонны 
винить себя в тех неблаговидных поступках, которые были совершены в молодости. И это 
чувство вины порождает порой целый комплекс психологических проблем. И вместо того 
чтобы уделять повышенное внимание вашему ребенку и семье для того, чтобы 
скорректировать прошлые ошибки, вы погружаетесь в депрессию и даже начинаете 
испытывать страх перед карой Божьей.  

Возлюбленные, Бог не хочет вас наказывать. Он желает, чтобы вы осознали свои 
ошибки и не повторяли их в будущем. Нет грешника без будущего. И иногда человек, 
который осознал свои ошибки и покаялся в них, гораздо больше может сделать для 
человечества, чем тот человек, который из страха перед карой Божьей не совершает 
никаких неблаговидных поступков.  

Направьте энергию в позитивное русло! Не пережевывайте вновь и вновь картины 
прошлых грехов и прошлых ошибок. Этим вы только усугубляете положение, направляя 
энергию в прежнее ошибочное русло. Река Божественной энергии, текущая через вас, 
должна найти себе новое русло и смести последствия всех прошлых неверных состояний 
сознания.  

Постоянное сосредоточение на позитиве, желании помочь окружающим вас 
существам, и в первую очередь, вашим детям, способно преобразовать энергию прошлых 
ошибок и создать новую возможность для будущего ваших детей.  

Полное осознание прошлых ошибок и горячее желание их не повторять вполне 
достаточны, чтобы изменить кармические последствия и создать светлое будущее для 
ваших детей.  

Не забываете о том, что вы привязали себя к вашим детям кармой. И в будущих 
воплощениях вы с большой долей вероятности можете стать детьми тех индивидуумов, 
которые сейчас являются вашими детьми. И для того чтобы ваша карма была облегчена в 
будущем, вы должны заботиться прежде всего о душах ваших детей сейчас.  

Все в мире взаимосвязано, и нужно очень бережно и осознанно относиться ко всему, 
что вы делаете.  

Целью моей сегодняшней беседы было дать вам знание о том, как необходимо 
вдумчиво подходить к вопросу планирования рождения ребенка. Фактически вы создаете 
свое будущее и будущее всей планеты в момент зачатия вашего ребенка. Подумайте об 
этом в следующий раз, когда будете удовлетворять свое сексуальное желание.  

 
Я ЕСМЬ Кутхуми,  
с заботой о ваших душах и душах всех живых существ. 
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Вы обречены на Золотой Век! 
 
Сен Жермен 
18 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Сен Жермен! 
Я пришел этим днем, дамы и господа, чтобы еще раз засвидетельствовать перед вами 

приверженность Вознесенных Сонмов Истине и Служению эволюциям планеты Земля. 
И это наше Служение мы намерены проводить в жизнь! Мы намерены активно 

проводить в жизнь те основные принципы, на которых должно быть построено общество 
будущего Золотого Века, который я неизменно продвигаю в вашем сознании. И по мере 
того как вы больше и больше проникаетесь идеями Золотого Века, он начнет свое 
осаждение на физический план.  

Вы обречены на Золотой Век, потому что такова Воля Бога и таково желание 
Вознесенных Сонмов сейчас!  

И как вам ни покажется странным, мы исполнены оптимизма и по-прежнему связываем 
возрождение Золотого Века с Россией. И чем большее сопротивление сейчас вызывают все 
наши принципы и идеи в умах населения этой страны, тем быстрее маятник качнется в 
другую сторону. И все то, что казалось несбыточной мечтой, повернется совсем другой 
стороной. И те качества, которые сейчас препятствуют преобразованиям, Бог развернет в 
свою пользу. Не сомневайтесь в том, что изменения и преобразования произойдут. Звезды, 
космическая возможность и все Сонмы Небесные уже готовы к пришествию Золотого Века. 
Осталось дело за малым: за тем, как необходимые преобразования пройдут на физическом 
плане. И даже в том случае, если это не произойдет, как мы ожидали, при жизни ныне 
живущего поколения, это произойдет в ближайшем обозримом будущем.  

Не заставляйте ждать Вознесенные Сонмы! Смелее включайтесь в процесс 
формирования нового сознания, нового мышления. Именно тогда, когда вы в своем 
сознании допустите то, что все может измениться, и все может измениться в соответствии с 
Божественным Законом, эти изменения произойдут. 

Возлюбленные, вам предстоит грандиозная работа по изменению вашего сознания. И 
должен вам сказать по секрету, что основную работу мы уже произвели. Мы провели 
достаточное количество Божественной энергии изменений в ваш мир. И сейчас эта энергия 
подняла пену из всего того старого и отжившего, что должно быть со временем унесено 
ветром эволюционных перемен.  

Поэтому не стоит вам слишком сокрушаться, что все плохо. Устремляйтесь в своем 
сознании к Божественным впечатлениям. Сохраняйте внутри себя детскую веру в чудо. И 
чудо непременно произойдет! 

Вам стоит развивать и культивировать внутри себя чувство значимости всего 
происходящего внутри вас и вокруг вас. Именно этот момент, когда происходит поворот от 
старого к новому, очень драматически переживается. Не бойтесь изменений, которые 
предстоят! Думайте о тех огромных возможностях, которые открываются!  

Вдумайтесь в то, что новые возможности откроют для вас перспективы совершенно 
другой жизни, когда вы сможете более уверенно смотреть в будущее, когда исчезнет страх 
и неуверенность, когда вековые привычки и привязанности, свойственные народу, 
растворятся и рассеются подобно облакам. И солнце Божественной возможности осветит те 
перспективы, которые откроются вашему взору.  

Не фокусируйте ваше внимание на том негативе, который есть. Допустите в ваше 
сознание мысль, что все может измениться, и все непременно изменится и изменится в 
лучшую сторону. 
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Еще раз повторяю: космическая возможность для России и вслед за ней для всей 
планеты сохраняется. И я сам готов прийти в воплощение и возглавить правительство 
Золотого Века, когда на Земле создадутся условия для моего воплощения.  

Я сам готовлю на тонком плане планеты Земля необходимые условия. И я приветствую 
каждого, кто готов сменить негативное состояние сознания на состояние ожидания перемен 
к лучшему.  

Все дело, возлюбленные, в вашем сознании. И, культивируя правильный настрой, 
правильные образцы поведения и упорядочивая нравственные нормы поведения в 
обществе, можно достигнуть очень больших изменений в считанные годы. 

Конечно, сопротивление тех сил, которые отстаивают старое, грандиозно. Но именно 
из-за этого грандиозного сопротивления мы имеем возможность противопоставить равную 
по величине силу перемен. И рано или поздно нам удастся пробить брешь, и перемены и 
изменения хлынут на физический план подобно прорвавшимся водам плотины.  

Мы верим в то, что среди вас найдется достаточное количество индивидуумов, 
которые готовы послужить в передовых отрядах, которые примут на себя все удары и 
выдержат их с честью! 

Я говорю о неизбежном процессе, когда новое сознание приходит на смену старому 
сознанию. И сначала оно прорастает в умах и сердцах очень немногих отважных, кто 
осмелился противопоставить старому мышлению новое мышление. Старым образцам 
поведения – новые образцы поведения. И поначалу наши представители на физическом 
плане будут выглядеть как белые вороны. Однако мы усилим каждое их действие, слово и 
поступок. Ведь один человек, который горит осуществлением идеи Золотого Века для 
планеты Земля, способен зажечь сердца многих людей, которые находятся рядом. 

Нам необходимы светоносцы, готовые пожертвовать собой, пожертвовать всем, что 
они имеют, для продвижения новых идей, нового образа жизни, который неизбежно придет 
на смену старому образу жизни.  

Включайтесь в работу по преобразованию жизни на планете Земля на основе 
Божественных принципов и Богоруководства! 

Ведь это так просто, возлюбленные! 
Требуется просто желание с вашей стороны, и мы наполним вас недостающей 

решимостью!  
Требуется только небольшое устремление с вашей стороны, и мы наполним вас 

энергией и силой! 
Требуется проявление любви и сострадания к людям, которые нуждаются в любви и 

сострадании, и мы дадим вам Божественную возможность по преобразованию общества!  
Есть ли среди вас смелые и отважные?  
Услышано ли вашими сердцами мое сегодняшнее Послание? 
И если вы готовы вступить в наши передовые отряды добровольцев, – напишите мне 

письмо, и я лично займусь вашим обучением и дам необходимые наставления.  
Я уверен, что сегодня ночью в мою обитель выстроится целая очередь из желающих 

помочь эволюциям планеты Земля! 
Я жду вас! 
 
Я ЕСМЬ Сен Жермен! 
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Учение о важности различения:  
на каком участке Пути вы находитесь 
 
Господь Ланто 
19 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Ланто, пришедший, чтобы дать наше Учение.  
Я редко прихожу, но все же я надеюсь, что вы помните меня.  
Каждый раз наши встречи проходят под моим лучом: лучом знания, озарения. Под тем 

лучом, под которым лучше всего усваивается информация, поступающая из нашего мира. 
Поэтому сегодня нам предстоит наполнить сосуды тех, кто готов и кто подготовил свои 
храмы к восприятию нашей информации.  

Подходите и слушайте. Этим днем я желал бы поведать вам одно древнее Учение, 
которое не так давно преподавалось в одной из наших внешних школ. Это Учение о Пути, 
которым следуют наши ученики во внешнем мире. В то время как мы зовем вас к 
изменению вашего сознания и внутренней работе, окружающая вас иллюзия стремится 
сделать все, чтобы удержать вас на прежнем уровне сознания. Том уровне сознания, 
который присущ большинству населения планеты сейчас. Однако нетрудно догадаться, что 
уровень массового сознания не является тем ориентиром, к которому следует устремляться. 
Поэтому каждый духовный искатель рано или поздно сталкивается с той проблемой, что 
внешние обстоятельства начинают все больше и больше препятствовать его продвижению 
по Пути. И это происходит всегда, потому что таков закон материи. Материя 
сопротивляется и пытается удержать вас на прежнем уровне вашего сознания. И вот здесь, 
в этой точке Пути наступает момент очень серьезного выбора. Вы или продолжаете 
движение, или смиряетесь с тем положением, которое вы занимаете в иллюзорном мире, и в 
этом случае вы сходите с Пути. 

Перед каждым из вас будет стоять свой выбор, но суть этого выбора всегда сводится 
только к одному: вы выбираете иллюзорный мир, мир окружающей вас в физическом мире 
иллюзии, или вы выбираете реальный, непреходящий мир.  

В связи с кармическими обстоятельствами этот вопрос может по-разному быть 
поставлен перед вами. Например, для кого-то неотработанным качеством является карьера, 
жизненный успех, материальное благополучие и независимость. Тогда вы будете 
поставлены перед выбором: пожертвовать вашим доходным местом или остаться на нем и 
пытаться совместить Служение Богу и служение маммоне. Конечно, тогда, когда вы стоите 
перед решением этого вопроса, ваше сознание, как правило, не осознает, что это вопрос 
выбора и очень серьезного выбора на Пути. Вам кажется, что нет ничего страшного в том, 
что вы продолжите служить внешнему миру и параллельно следовать по Пути. И ваш 
выбор в этом случае уводит вас с Пути.  

Сегодня я обращаюсь к не очень большой аудитории тех наших чела, которые уже 
давно идут по Пути Посвящений. Поэтому, если вы примените полученную информацию 
на том участке вашего Пути, когда вы только-только вступаете на Путь, то вы поступите 
неверно.  

Обычно людям свойственно преувеличивать свои духовные достижения, особенно в 
самом начале Пути. И очень многие бросают свою работу и усиленно начинают заниматься 
духовными практиками, надеясь на Бога и Владык в вопросе материальной поддержки 
своего существования в физическом мире. Однако это будет таким же неверным выбором 
для вас на вашем участке Пути. Потому что ваш участок Пути как раз предполагает, чтобы 
вы продолжали совмещать ваше пребывание в мире, выполняли свои обязанности перед 
обществом и в то же время работали над собой, над своим сознанием с помощью 
различных духовных инструментов.  
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Поэтому одни и те же рекомендации не могут быть даны людям, находящимся на 
разных участках Пути.  

И вы, наверное, заметили, что во многих наших наставлениях могут встречаться 
противоречивые рекомендации. Это связано с тем, что мы даем Учение на разные уровни 
сознания. И поэтому вам нужно осознавать, на каком участке Пути вы находитесь, чтобы 
принять наши рекомендации или отложить их применение на какой-то период времени.  

Поскольку большинство людей, читающих наши Послания, находятся на самом 
начальном участке Пути, то для них еще не настал тот момент выбора, о котором я говорил 
в начале нашей беседы. И только те наши ученики, которые идут по Пути Посвящений не 
одну жизнь, для них именно в этой жизни встает вопрос выбора: кому служить.  

Как я уже упоминал, этот вопрос будет поставлен по-разному в зависимости от 
кармических обстоятельств человека. Например, для какого-то индивидуума может встать 
вопрос о вступлении в брак или желание обзавестись ребенком.  

Для 99 процентов читающих наши Послания в этих простых человеческих желаниях не 
будет ничего плохого. Напротив, эти здоровые желания приветствуются всеми здоровыми 
членами общества. Но не в том случае, когда вы идете по Пути Посвящений в течение 
длительного промежутка времени. Для вас эти простые и естественные человеческие 
желания являются теми искушениями на Пути, которые вы должны либо преодолеть, либо 
им поддаться.  

Не знаю, насколько я сумел донести до вашего сознания сегодняшнее Учение.  
На высших участках Пути вы должны отказаться от любых человеческих желаний и 

любых человеческих привязанностей. И эта Истина всегда встречала непонимание и даже 
враждебность со стороны большинства членов общества. Поэтому подобные откровения 
никогда не выносились на большую аудиторию. Именно из-за того, чтобы не вводить в 
заблуждение тех индивидуумов, которые еще не подошли к тому перекрестку на их 
жизненном пути, когда они решают серьезно посвятить свою жизнь совершенствованию 
себя в Боге.  

Я все же отважился в сегодняшней беседе затронуть эту важную тему. Потому что в 
моих рассуждениях вы можете усмотреть для себя тот критерий, которым вы можете и 
должны руководствоваться, когда определяете уровень того человека, который объявляет 
себя посланником, пророком или духовным учителем.  

Для большинства из вас на данном этапе развития не обойтись без духовного Учителя. 
И поскольку вы на подсознательном уровне это знаете, у вас возникает потребность найти 
Учителя. Спрос рождает предложение, и именно поэтому такое разнообразие различных 
гуру и посланников вы наблюдаете.  

И если вы серьезно решили следовать по духовному Пути, вы можете без труда найти 
того Учителя, который даст вам правильное представление о Пути.  

И если этот учитель будет давать наставления о том, как вам комфортно и удобно 
устроиться в жизни, как решать финансовые и личные проблемы на работе и в семье, то с 
большой долей вероятности можно сказать, что этот учитель заботится о благополучии 
вашей земной личности, но не о вашей бессмертной части. И такой учитель будет 
востребован людьми, потому что он учит понятным вещам: как получить благополучие в 
земной жизни. 

Другой вид Учителя будет мало востребован в вашем обществе. Потому что с точки 
зрения большинства людей он будет учить абстрактным вещам, никак не связанным с 
вашими повседневными нуждами и проблемами. Этот Учитель будет заботиться прежде 
всего о вашей бессмертной части. И эта забота для людей, которые еще слишком 
погружены в материальный мир, будет непонятна и даже будет вызывать настороженность 
и, в конечном счете, страх. Потому что то, что непонятно, всегда вызывает у людей страх.  

Сегодня я пытался донести до вашего сознания информацию о необходимости и 
важности различения: на каком участке Пути вы находитесь. Потому что при всей 
позитивности ваших устремлений к духовности нужно понимать: для того чтобы идти 
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серьезно по духовному Пути, нужно пройти все этапы развития вас как индивидуальности в 
материальном мире. Вы должны получить необходимый опыт на всех планах Бытия, и 
только после этого вы готовы к Пути Посвящений. Но не раньше. Потому что, если вы 
вообразите, что готовы вступить на Путь, а на самом деле еще очень далеки от этого по 
вашим внутренним качествам, то форсированное продвижение по Пути может нанести 
большой вред вашей душе.  

 
Я ЕСМЬ Ланто,  
всегда заботящийся о ваших душах. 
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Мы рассчитываем, что посеянные нами  
семена Духа смогут взойти в душах людей 
 
Владыка Годфре3 
20 июня 2011 года 
 
Я ЕСМЬ Годфре, пришедший к вам в этот день. 
И поскольку сегодня почти полное летнее солнцестояние, то влияние этого дня будет 

располагать к повышенному усвоению вами нашего Учения, которое мы стремимся дать 
максимально полно, насколько это возможно. 

Итак, поскольку мы даем наше Учение в России, то, конечно, сам собой напрашивается 
вывод, что для чего-то это нужно и, наверное, с чем-то это связано. 

Да, возлюбленные, мы проявляем интерес к этой стране в связи с тем, что в 
наступающую эпоху именно здесь должны сложиться обстоятельства для осуществления 
грандиозных возможностей. Мы ожидаем наступления этих возможностей. И несмотря на 
то, что пока не слишком очевидно то, что в этой стране что-то может измениться и 
измениться к лучшему, кредит Божественной энергии вновь отпускается для этой страны.  

Именно из-за этой возможности, которая должна наступить, вам предоставляется 
другая возможность по передаче наших Посланий.  

Всегда, перед тем как космическая возможность должна вступить в свои права, мы 
наполняем сосуды тех, кто может принять нашу энергию. Расчет прост: тогда, когда 
достаточное количество людей будет способно усвоить и проводить наши энергии, мы 
сможем проводить наши планы через этих людей и через их деятельность на физическом 
плане.  

Тогда, когда вы приступаете к выращиванию каких-либо культур на вашем участке 
земли, вы сначала готовите почву. Вы удобряете ее, культивируете, затем садите семена 
или саженцы. И потом заботитесь о ваших растениях на протяжении всего времени, 
необходимого для созревания урожая.  

Мы действуем точно так же. Сначала мы готовим почву в душах тех людей, которые 
способны воспринять наше Учение, мы сеем семена Духа в их сердцах. И после этого мы 
ждем всходов в виде роста Божественного сознания.  

Все подчинено определенным космическим циклам, и в последующие несколько лет 
мы надеемся на то, что посеянные нами семена дадут всходы, а затем и побеги нового 
сознания и нового мышления.  

Наша неустанная забота, в первую очередь, о тех, кто за эти годы, на протяжении 
которых мы даем наше Учение через русского посланника, смог подготовить почву внутри 
своего существа для успешных всходов семян Духа. 

Мы действуем подобным образом всегда. Посмотрите на Америку. Это та страна, с 
которой я связан кармически и к заложению основ которой я имел самое непосредственное 
отношение4. На протяжении значительного промежутка времени, практически все 20-е 
столетие, мы поливали землю Америки Божественной энергией через разных посланников. 
И я во время своего последнего воплощения верой и правдой служил Владыкам на этой 
земле. И все было бы хорошо, но наши надежды не оправдались. И связано это с тем, что 
материальная сторона существования слишком превалирует в людях, населяющих землю 
Америки. Мы не получили всходов в виде роста духовности. Мы получили всходы, 
связанные с материальным благополучием. Именно поэтому мы вынуждены были обратить 
свои взоры на другой конец земного шара. И как только Божественная возможность 

                                           
3 Вознесенный Владыка Годфре воплощался Гаем В. Баллардом, Посланником Сен-Жермена. Через него 
пришли на Землю Учения Великого Белого Братства, Закон Я ЕСМЬ Присутствия; он хранил фокус Христо-
сознания для планеты вплоть до своего вознесения в 1939 году. Его жена Эдна Баллард – ныне Вознесенная 
Владычица Лотос. Гай Баллард писал под псевдонимом Годфре Рэй Кинг. 
4 Здесь Владыка Годфре ссылается на свое воплощение Джорджем Вашингтоном (1732 – 1799). 
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замаячила перед этой страной, коллективное бессознательное наций и народностей, 
населяющих Россию, устремилось к получению благ на физическом плане. Божественная 
энергия, отпущенная для созидания духовности, вновь начала течь по накатанной дороге в 
материальное русло.  

Поэтому сегодня я пришел со своим посланием-предупреждением. Высшие силы 
готовы и дальше продолжать свою работу в России. Однако мы должны быть уверены, что 
наша энергия и наши усилия примут должное направление. Именно поэтому дорог пример 
каждого человека, который в своей жизни будет проводить те Божественные принципы, 
которым учат Владыки.  

Приоритет духовных, нравственных ценностей должен быть поставлен во главу угла. 
Именно в том случае, когда человек готов пожертвовать чем-то материальным в пользу 
неосязаемого физическими чувствами духовного и нравственного начала, мы 
воспринимаем это как знак, что наше Учение понято и применяется на практике.  

Вы не можете больше поглощать и поглощать информацию. Вы должны применять 
полученное Учение на практике. И вы должны применять полученное Учение на практике 
должным образом: не для роста материального благополучия, а для духовного роста и 
продвижения.  

Это очень трудно, так как в мире нет достаточного количества верных образцов. Но 
именно из-за этого каждое ваше устремление будет ценным и найдет необходимую 
поддержку.  

Мы рассчитываем, что посеянные нами семена Духа смогут взойти в душах людей. И 
тогда человечество сможет выйти на тот путь развития, который изначально предполагался 
для него. К сожалению, в настоящее время человечество продолжает устремляться по 
дороге, которая ведет его в эволюционный тупик. Дальнейшие стадии эволюции 
предполагают наличие в людях приоритета духовных ценностей. Приоритет духовных 
ценностей должен выйти на первый план.  

Для этого сознание людей должно развернуть свой вектор и устремить его к вечным 
ценностям. К сожалению, все сферы деятельности человека в настоящее время не 
соответствуют тем требованиям, которые предъявляет к ним закон эволюции.  

Ростки нового сознания есть, но сорняки неверных устремлений пока заглушают эти 
верные образцы.  

Пересмотр системы ценностей, переориентация сознания от удовлетворения 
бесконечных желаний и стремлений удовлетворить чисто животные инстинкты к вечным 
ценностям – вот что необходимо на данном этапе.  

И эта поворотная точка в развитии человечества является столь критической, что 
привлекает внимание очень многих разумных существ нашей вселенной. От того, как 
быстро и решительно человечество сможет преодолеть старые стереотипы поведения и 
устремиться к новым – Божественным – образцам, зависит, насколько безопасно будет 
ближайшее будущее и насколько удастся минимизировать количество катаклизмов и 
техногенных катастроф.  

Мир балансирует на грани. И разворот эволюции человечества в безопасное русло 
зависит целиком и полностью от изменения вашего сознания. От того, насколько в вашем 
сознании преходящие ценности способны уступить место вечным ценностям. Ориентация 
на удовлетворение чисто материальных потребностей должна быть заменена на стремление 
к более возвышенным целям.  

Общество должно быть изменено, для того чтобы эволюция продолжилась. Поэтому 
мы приходим к вам и добиваемся все новых и новых Божественных милостей на Великом 
Центральном Солнце. И эти милости поистине безграничны.  

И наши старания неминуемо должны привести к позитивному результату! На этот раз в 
этой части земного шара.  

Я надеюсь на это и верю в это всей моей душой. 
 
Я ЕСМЬ Годфре. 
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Единственное, что может спасти человечество сейчас, – 
ваша уверенность в существовании Высшей реальности 
 
Господь Шива 
21 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Шива! 
Я ЕСМЬ пришел! 
Шива Я ЕСМЬ. 
 
Сегодня мы будем говорить о самом главном! О том, что вечно, непреходяще. И этот 

аспект Божественной реальности должен завладеть вашим сознанием.  
Потому что все остальные аспекты вашего существования подлежат изменению и 

будут изменены. И перед каждым из вас рано или поздно встанет вопрос: к чему вам 
устремляться? Какому миру отдать предпочтение?  

Вы находитесь в тленном, иллюзорном мире только до тех пор, пока желаете в нем 
находиться. И многие индивидуумы, живущие на Земле, даже не задумываются о том, что 
существует другая реальность, мир, который недоступен физическим органам чувств.  

Однако именно эта реальность является главной и определяющей, как ни трудно вам 
поверить в эту истинную Божественную реальность. Поэтому самым главным вопросом, 
который вы должны решить для себя, будет вопрос о том, какой реальности вы желаете 
отдать предпочтение уже сейчас. И многие будут думать, что время ответа на этот вопрос 
еще не наступило, что у них еще есть достаточно времени, чтобы сладко спать в иллюзии.  

Нет, возлюбленные. Именно сейчас наступило то время, когда вы должны 
определиться в своем сознании и сделать выбор. И от этого, казалось бы, абстрактного 
выбора зависит весь ход дальнейшей эволюции на планете Земля.  

Представьте себе, что вы работаете в какой-то фирме. И ваша фирма имеет 
определенные планы и цели. Если вы попадаете на работу в эту фирму, то вы должны 
разделять эти планы и цели. Тогда вы сможете участвовать в деятельности этой фирмы и 
приносить пользу в выполнении общих целей и задач. И если вы вдруг начинаете 
руководствоваться другими целями, которые не соответствуют общим целям фирмы, то вы 
рискуете быть уволенными.  

Такая же точно аналогия существует в вашем положении в мире сейчас. Я и другие 
Существа Света приходят к вам и регулярно напоминают о том, что вы живете во 
вселенной, которая существует в соответствии с Законами, характерными для этой 
вселенной. И основной Закон этой вселенной – Служение ближним, Сострадание, 
Милосердие на основе безусловной Любви и бескорыстия.  

Это данность, те условия, которые заранее определены, когда эта вселенная начала 
цикл своего существования.  

Вы, как существа, обладающие свободной волей, решили внести свои коррективы в 
общий план развития этой вселенной. Вы слишком сосредоточились на своем эго и 
удовлетворении его желаний и прихотей. И чем больше вы доставляли себе удовольствия, 
тем вы больше и больше отрывались от общего замысла Творца этой вселенной. И со 
временем вы так погрузились в созданную вашим собственным умом иллюзию, что даже не 
верите, что может быть другая реальность, основанная на Законе Любви и бескорыстия.  

Вы думаете, что проблемы вашего общества связаны с терроризмом, преступностью, 
наркотиками, коррупцией или чем-то еще, присущим вашему обществу и вызывающим 
дискуссии и споры.  

Нет, возлюбленные, есть только одна проблема, которая стоит перед вами и нуждается 
в срочном решении. Это проблема вашей оторванности от Высшего мира и нежелания 
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преодолеть то, что мешает вам и всему человеческому обществу вернуться на путь 
эволюционного развития, предназначенный Творцом этой вселенной.  

Вам кажется, что я говорю об абстрактных вещах. Потому что вы не можете поверить в 
то, что не можете почувствовать и увидеть своими глазами. Но я говорю вам, что то 
положение, в котором находится общество сейчас, может спасти именно Вера в то, что 
невидимо. И это единственное, что может спасти человечество сейчас, – ваша уверенность 
в существовании Высшей реальности и ваша устремленность к этой реальности. Тогда, 
когда вы будете верить и устремляться, вы сможете все проблемы, стоящие перед 
обществом, решать с позиций Высшей реальности. И когда этот подход будет применяться 
во всех сферах деятельности человека, тогда начнутся позитивные изменения в обществе. 

И начинать нужно с себя. С ваших личных взаимоотношений с Богом, который 
находится внутри вас. Тогда, когда вы устанавливаете ваши личные взаимоотношения с 
внутренним Богом, ваша жизнь начинает изменяться. Это ваш выбор, который вы обязаны 
сделать немедленно. Невозможно заставить вас сделать этот выбор силой. Можно только 
предупреждать о том, что существующий Закон рано или поздно с помощью изменения 
обстоятельств вашего мира заставит вас вернуться в реальный мир.  

Это очень простая истина. И эта истина так проста, что ни одна политическая сила или 
организация, которая существует в вашем мире, не рассматривает эту истину всерьез. 
Именно то, что может изменить ситуацию на планете за самый короткий промежуток 
времени, не рассматривается людьми всерьез. Мало того, иногда эта простая истина 
вызывает страх и агрессию. Виной этому то печальное обстоятельство, что человечество 
погружено в невежество. Несмотря на все современные изобретения вашей 
механистической цивилизации.  

Я говорю вам, что для механистической цивилизации больше нет возможности 
существовать на планете. Ресурсы планеты и состояние ее тонких тел неспособны больше 
выдержать ваших экспериментов. И, лишившись физической платформы для своего 
существования, человечество откинет свою эволюцию на многие миллионы лет назад.  

В этом основная причина, почему Существа Света приходят к вам и дают свои 
наставления. Мы делаем это из Сострадания к вам и вашим душам.  

А сейчас я прощаюсь с вами. 
 
Я ЕСМЬ Шива! 
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Я зову вас в путешествие в реальный мир 
 
Гаутама Будда 
22 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Гаутама Будда. 
Я пришел в один из этих дней летнего солнцестояния, когда сама природа и положение 

планет благоприятствуют передаче наших Посланий. И какие бы препятствия мы ни 
встречали в умах людей, мы прежде всего обращаемся к их сердцам. К той части вашего 
существа, которая помнит свое Божественное происхождение и стремится вырваться из 
плена иллюзии на простор вечного существования.  

Невозможно вам больше следовать тем путем, которым человечество пытается идти по 
своей воле последние десятилетия. Ваше существование в физическом мире представляет 
собой пребывание в темнице. И это действительно темница для Духа. И единственная 
свобода, которая у вас есть, это свобода нарушать Волю Бога. И все, что вы делаете в 
ваших жизнях день за днем, представляет собой только нарушение Божественного Закона.  

Бог столь милостив, сострадателен и терпелив, что позволяет вам нарушать Закон. 
Однако установлена граница, коридор, за рамки которого вы не можете выйти. Сейчас вы 
находитесь на границе этого коридора отпущенной Божественной возможности.  

Время пришло для осознания того факта, что без Божественного руководства, без 
следования Закону невозможно дальнейшее существование человечества. И каждый 
индивидуум сам делает выбор, чему отдать предпочтение. И если он настаивает, и упорно 
настаивает, остаться в иллюзорном мире, если он так прикован цепями многотысячелетних 
выборов к окружающей иллюзии, что не желает больше развиваться, то Бог удовлетворит 
его желание. Не слишком вдаваясь в подробности, скажу лишь, что душа этого человека 
сможет продолжить эволюцию, но в более низших мирах и на более низком энергетическом 
уровне.  

Вас же, кто устал от пребывания в плену иллюзии, я зову в дальнейшее следование по 
Пути эволюции, к горним вершинам Божественного сознания.  

Вам надлежит стать проводниками Божественного сознания в плотные миры. И для 
начала я предлагаю вам стать проводниками Божественного сознания в ваш плотный мир. 
Это очень легко. Нужно сделать выбор в пользу Бога и следовать этому выбору изо дня в 
день. Отказаться от желаний, которые привязывают вас к иллюзорному миру.  

Каждое ваше желание и привязанность, в соответствии с Законом, создают карму, 
которая проявляется как страдания. Поэтому этот физический мир называется миром 
страданий.  

Причины порождают следствия. Уберите причины из своей жизни, и вы не будете 
получать следствия.  

Закон должен быть удовлетворен. И единственный путь выйти из колеса сансары – 
череды перевоплощений – это перестать порождать причины как добра, так и зла. Это 
значит стать хозяином своей судьбы. Это значит стать Богом, богочеловеком, перейти на 
следующую ступень эволюционного развития.  

Сейчас это сделать легко. Несмотря на кажущееся буйство иллюзии, вам 
предоставляется помощь, многократно усиленная Небесами, встать на Путь эволюционного 
развития. Тогда, когда ситуация в окружающем вас мире все менее и менее поддается 
контролю и когда многие вещи, доведенные до абсурда, бросаются в глаза все большему и 
большему количеству людей, становится очевидным, что должен быть другой путь 
развития человечества. И этот Путь готов, он ждет вас. Этот Путь находится внутри вашего 
существа. 
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Преодолевая себя, свои желания, свои несовершенства, вы освобождаетесь от иллюзии 
и кармы прошлого. Вы движетесь обратной дорогой в тот мир, откуда когда-то ваши души 
начали свое путешествие по иллюзорному миру.  

Для вас, в первую очередь, мы даем наши Послания. И к вам устремлен весь моментум 
моих достижений. Я готов оказывать помощь каждому, стоящему в начале Пути, и 
руководить его дальнейшим продвижением. Требуется малое – проявление вашей 
свободной воли и устремленность.  

Без дисциплины и устремленности нет возможности преодолеть те участки Пути, 
которые связаны с тяжелым подъемом к вершине Божественного сознания.  

Когда вы поднимаетесь в горы, вы преодолеваете себя, превозмогаете боль в ногах и 
суставах. Вы испытываете колоссальное напряжение всех ваших сил. При подъеме на 
вершину Божественного сознания вы точно также будете испытывать напряжение всех 
ваших сил. Вам требуется преодолеть силу притяжения иллюзии. Для этого вам 
потребуется всю свою жизнь подчинить одной цели – исходу из мира иллюзии на новый 
уровень сознания.  

Подъем на вершину горы труден, но он сопровождается отдыхом на привалах, и иногда 
с горного плато, на котором вы останавливаетесь для отдыха, открывается совершенно 
завораживающий вид на долину внизу, на вершины соседних гор. И в вашем подъеме к 
вершине Божественного сознания будет много моментов, когда вы будете испытывать 
внутренний подъем и воодушевление. Однако нужно всегда помнить о цели вашего 
путешествия. Вы должны постоянно помнить о том, что вам надлежит идти дальше. Иначе 
вы остановитесь в своем развитии.  

Иллюзия будет становиться все тоньше. И на каждом этапе вам следует отказываться 
от мании иллюзии и устремляться к реальности. В этом заключается сложность. И те, кто 
устремляется к получению более тонких удовольствий и наслаждений, попадают в сети 
астрального плана и остаются в них на долгие-долгие воплощения.  

Поэтому ваши устремления должны быть выше любого иллюзорного плана, любых 
завораживающих картин астрального плана.  

Компасом и картой для вас будет служить вибрация вашего сердца, устремленность к 
непреходящим, более возвышенным мирам.  

Поэтому не останавливайтесь на вашем Пути. Смелее подставляйте ваше существо 
ветрам изменений и перемен. Не бойтесь ничего! Ваши страхи рассеются вместе с 
сумерками вашего человеческого сознания, когда вы выйдете на солнце вашего Высшего Я.  

Смелее вступайте на Путь! Я зову вас в путешествие в реальный мир. И это – самая 
главная задача, для которой вы проделали весь этот путь длиною в миллионы лет в 
иллюзорном мире.  

 
Я ЕСМЬ Гаутама Будда,  
я приходил укрепить вашу веру и устремление. 
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Мы вместе способны свершить  
то чудо, которое ожидает Россию 
 
Возлюбленная Мать Мария 
23 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Мать Мария. 
Я пришла этим днем, чтобы еще раз поговорить с вами, мои возлюбленные. Я пришла с 

одной мыслью: утвердить вас в вашем Служении. Именно сейчас настало то время, когда те 
немногие, кто сохраняет преданность Богу и мне, как его преданной служительнице, могут 
продемонстрировать свою веру и преданность. 

Новая Божественная милость дает продолжение возможности для России. И вы знаете, 
что это особая для меня страна. Страна, которой я покровительствую многие сотни лет. И 
поэтому сейчас настало то время, когда вы можете через свое Служение оказать 
неоценимую помощь Вознесенным Сонмам. 

Возлюбленные, я прошу вас серьезно отнестись к моим словам. Я желаю, чтобы мои 
слова вошли в ваши сердца и сохранялись там всегда, до тех пор, пока вы находитесь в 
воплощении.  

Итак, возлюбленные, я пришла с просьбой. И эта просьба касается ваших молитв. 
Ваши молитвы являются той помощью, которую вы можете оказать сейчас. 

Очень мало преданных и искренних сердец находится в воплощении. Слишком велика 
нагрузка на них. Однако соберитесь с силами. Немного осталось ждать, возлюбленные.  

Мы ожидаем рассвета Нового Дня над Россией и вслед за ней над всем остальным 
миром.  

В недавние исторические времена я являлась многим Святым земли русской. И я 
просила их о помощи в те моменты, когда тучи сгущались над землей русской. Перед 
иноземными нашествиями и перед грозными временами.  

Вы знаете Сергия Радонежского и Серафима Саровского. Но вы не знаете многих сотен 
других Святых, которые по моей просьбе молились и давали мне энергию своей молитвы 
для заступничества в тяжелые времена.  

Нет больше той защиты над Россией, которая была намолена в те славные времена, 
когда подвижники духа уходили в пустыни и леса для того, чтобы воздать мне энергию 
своих молитв.  

В незащищенное молитвами пространство проникает всякая мерзость запустения. И вы 
видите это вокруг себя. И не знаете, как это миновать. Вы ищете заступничества и просите 
о заступничестве. Но, возлюбленные, Небеса могут оказать вам помощь, если увидят, что 
вы также прилагаете все свои силы и уделяете все свое свободное время молитвам и 
молитвенным бдениям.  

Пространство над Россией нуждается в защите. И все воинства Небесные не способны 
оказать вам защиту, если с вашей стороны нет свободной воли и устремления. Если с вашей 
стороны не прилагаются усилия.  

Мы приходим по вашему зову, мы отвечаем на ваши молитвы. Но сейчас пришла пора, 
когда вы должны ответить на мой зов. Вы должны проявить свою свободную волю и 
усердие.  

Не может быть бесконечного потока милосердия с Небес, если Небеса не видят ваших 
стараний.  

Многие люди не знают, чем заняться и как помочь в той тяжелой ситуации, которая 
сложилась на планете. Я говорю вам, что самой простой помощью является ваша молитва. 
Нет и не может быть ограничений для молитвы. Не играет роли религиозная конфессия, к 
которой вы принадлежите. Не играет роли ваша национальность.  
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Когда человек искренне творит молитву, не важны даже слова самой молитвы. Потому 
что вы возвышаетесь своим сознанием до уровня Вознесенных Сонмов и идет прямой 
обмен энергией между нашими планами Бытия. И тогда самое невозможное может 
случиться. Может случиться то чудо, на которое всегда уповал народ Руси.  

Ваша земля нуждается в защите. Ваша планета нуждается в защите. Каждый из вас 
нуждается в защите от тех сил, которые свирепствуют, потому что их время истекает. И 
недолго уже ждать наступления более радостных времен.  

Как в те давние времена Святые отмаливали мою землю и защищали ее от полчищ, так 
и в ваше время требуется молитва.  

Немногие из вас способны уделять время молитве даже один час в день. И я могу 
перечислить на пальцах одной руки тех, кто все свое свободное время посвящает молитве 
или медитации на мой образ.  

Возлюбленные, Бог дает вам возможность. И требуется совсем немного – ответить на 
мою просьбу вашими каждодневными усилиями.  

Сила молитвы является тем оружием, которое вы можете противопоставить любому 
насилию, любому кровопролитию, любой несправедливости, которая существует в вашем 
мире.  

Не может быть чудес, которые не были бы подкреплены помощью Небес. И в ваше 
время есть возможность, чтобы чудо осуществилось. И это чудо вы можете подготовить 
усилиями своих сердец.  

Пребывайте в покое и благости. Сосредоточьте все свои усилия на молитве за тех, кто 
неразумен и пребывает в невежестве. Молитесь о прозрении для ваших правителей.  

Даже самый последний грешник может раскаяться, и все те способности и таланты, 
которые он тратил на греховные дела, он может направить на служение Господу.  

Молитесь о прозрении для тех людей, от которых зависит принятие решений в области 
образования, здравоохранения. Молитесь о спасении душ тех людей, которые потеряли 
стыд, грабя бесценные сокровища моей земли.  

Грех и невежество в одно мгновение могут быть заменены святостью и прозрением. И 
голос Бога остановит их, как в свое время остановил Павла возгласом: «Трудно тебе идти 
против рожна?» 

Невозможно бороться с Богом. Каждый ваш шаг против Бога и его служителей 
вызывает очень тяжелую карму, которая должна быть отработана страданием. Потом и 
кровью. 

Достаточно страданий приняла земля России и ее люди.  
Впереди есть светлая возможность, которая может быть проявлена.  
Я прошу вас сменить уныние верой и устремленностью.  
Я прошу вас найти в ваших сердцах то чувство безусловной Любви, которое в эти 

тяжелые времена способно явить спасение многим заблудшим душам.  
Я зову вас к самым возвышенным состояниям вашего сознания.  
Молитесь на том языке, на котором вы можете, теми словами, которые вы знаете.  
Устремляйтесь ко мне, и я пребуду там, где вы творите вашу молитву.  
Мы вместе способны свершить то чудо, которое ожидает Россию.  
 
Я ЕСМЬ ваша Мать Мария была с вами этим днем. 
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Спасая себя от некачественных состояний сознания,  
вы спасаете весь мир 
 
Возлюбленная Гуань Инь 
24 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Гуань Инь.  
Сегодня я пришла с необычным Посланием. Это Послание диктует время и 

необходимость.  
Ситуация на планете с каждым годом становится все менее и менее предсказуемой. И 

мы не можем прогнозировать ситуацию даже на полгода. Поэтому сейчас заседания 
Кармического Правления проходят не два раза в год, как раньше, а – четыре раза в год.  

Хотя диспенсация писем в Кармическое Правление пока сохраняется дважды в год. В 
дни зимнего и летнего солнцестояния.  

Во время нынешнего заседания Кармического Правления мы рассматривали 
возможность балансировки ситуации на планете. И последние несколько лет это является 
нашей неустанной заботой: как достичь сбалансированного устойчивого развития на 
планете Земля.  

Катаклизмы, проявление агрессии в виде терактов, войн, революций – все это является 
следствием несбалансированного состояния сознания людей Земли. Вы знаете это, и вы 
много раз слышали это Учение о том, как избежать катаклизмов на планете.  

Есть прямая и постоянная связь между состоянием сознания людей и различными 
бедствиями, происходящими на планете. Когда сознание людей падает, катаклизмы 
увеличиваются. Это часть процесса взаимосвязи всего живого. Поэтому задача 
Вознесенных Сонмов и моя задача, как Богини Милосердия и Сострадания, свести к 
минимуму те неизбежные следствия, которые порождаются несовершенным сознанием 
людей.  

Как можно заметить, по статистике количество катастроф, извержений вулканов, 
землетрясений, техногенных катастроф, аномальных погодных условий увеличивается с 
каждым годом. И поскольку те катаклизмы, которые происходят сейчас, были созданы тем 
уровнем сознания, который человечество имело несколько лет назад и даже несколько 
десятков лет назад, то нетрудно прогнозировать в будущем продолжение роста 
катаклизмов, катастроф и других бед, несчастий и болезней.  

Единственным выходом из этой тупиковой и необнадеживающей ситуации является 
быстрое изменение сознания воплощенного человечества. Быстрый качественный 
позитивный скачок сознания, переход основной массы человечества на новый уровень 
сознания.  

Это желаемая и вполне достижимая цель. И если учитывать закон циклического 
развития человечества, то рано или поздно, если маятник отошел в одну сторону, то он 
качнется в другую сторону. Наша задача – свести к минимуму возможные последствия 
чрезмерного отклонения от эволюционного пути развития человечества.  

Весь арсенал средств, которыми располагают Вознесенные Сонмы, задействован. И 
если бы к нашим усилиям добавились ваши усилия, то совместно мы бы гораздо быстрее и 
успешнее справились с последствиями неверных выборов человечества.  

Более сбалансированное и успешное развитие, вхождение в полосу Золотого Века 
создается векторами сознания позитивно устремленных индивидуумов. Чем больше будет 
человеческих индивидуумов, способных балансировать себя, окружающих людей и 
обстоятельства, чем больше будут их усилия и устремления, тем быстрее человечество 
войдет в коридор сбалансированного устойчивого развития.  

Эта простая мысль разными путями доводится до тех индивидуумов, которые 
способны к восприятию нашего Учения. В том числе – с помощью данных Посланий. 
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Надежда на вхождение в коридор устойчивого развития всегда есть, но также есть 
вероятность того, что ситуация выйдет из-под контроля. Поэтому очень мало остается 
времени вам для ваших раздумий.  

Все, что вы можете реально сделать, это изменить свои подходы ко всему, что вас 
окружает. Во всех сферах деятельности человека наблюдаются отходы от Божественного 
пути развития.  

Система образования не столько дает образование, сколько лишает будущее поколение 
желания учиться и совершенствоваться в Боге.  

Система здравоохранения отбирает у людей последнее здоровье.  
Финансовая система привязана не к результатам созидательной трудовой деятельности, 

а к ментальным и эмоциональным перепадам людей, играющих на биржах и управляющих 
капиталами. 

Политическая система полностью оторвана от нужд людей, и служение слабым и 
обездоленным членам общества заменено служением личным интересам отдельных людей.  

Средства массовой информации распространяют все что угодно, кроме информации 
(слухи, сплетни, скандалы и криминальные истории).  

Все сферы деятельности людей должны быть перестроены в соответствии с 
Божественным Законом, иначе они просто не смогут существовать.  

Человечество подошло к той черте своего развития, за которой явственно видно 
небытие.  

Попытку за попыткой мы предпринимаем для того, чтобы изменить ситуацию. И 
продолжение наших наставлений через передачу наших Посланий продолжается по 
Божественной милости. Мы бросаем спасательный круг тем, кто еще способен выплыть из 
вод иллюзии, цепко ухватившись за эту практически последнюю возможность, которую 
дают Небеса.  

Единицы при существующем уровне сознания человечества способны к эволюции без 
физической платформы. Остальным для продолжения эволюции требуется физическая 
платформа. Поэтому счет идет на единицы, которым мы пытаемся помочь.  

Но даже если в результате чтения наших Посланий всего несколько человек смогут 
достичь нового уровня сознания, мы будем настаивать на возможности давать наши 
Послания. Вновь и вновь приходить с нашими наставлениями и беседами.  

И в завершение сегодняшнего Послания я бы хотела, чтобы вы осознали всю меру 
ответственности за положение на планете. И если бы вы смогли хотя бы на несколько 
секунд обрести мой уровень сознания и моими глазами посмотреть на свои собственные 
действия, я думаю, что ваше сознание бы очень быстро изменилось.  

Вы напоминаете людей, которые продолжают банкет в то время, как планета Земля из 
последних усилий стремится удержать физическую платформу от разрушения.  

Праздник жизни заканчивается. Наступает время усиленной работы над собой. Спасая 
себя от некачественных состояний сознания, вы спасаете весь мир. Потому что все в нашем 
мире связано. И взмах крыла бабочки слышен как грохот в тонких мирах. Каково же 
действие ваших поступков, мыслей и чувств? 

 
Я ЕСМЬ Гуань Инь. 
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Время пришло для свершения 
революции в вашем сознании! 
 
Возлюбленный Бабаджи 
25 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Бабаджи.  
Сегодня я пришел для решительной беседы. И моя решимость должна передаться тем 

из вас, кто созвучен моей вибрации изменения.  
Когда я находился в воплощении, я говорил о том, что революция грядет. И все сроки, 

отпущенные для наступления революции, уже миновали. Поэтому готовьтесь к 
изменениям, которые будут поистине революционными! И эти изменения должны 
произойти в вашем сознании. И как только они произойдут в вашем сознании, мгновенно 
все вокруг вас начнет полыхать в огнях революции. Потому что будет сметено все, что 
сейчас правит бал. Все привычное вам окружение. Все, к чему вы привыкли. Все ваши 
привычки и привязанности.  

И это неминуемо произойдет, потому что не соответствует Божественному плану и не 
соответствует эволюционному пути развития человечества.  

Тогда, когда не действуют уговоры и человек упрямится и не подчиняется закону, то 
применятся сила. Тогда, когда человечество не подчиняется Божественному Закону и 
сроки, отпущенные для осознания, истекают, приходится применять форсированные 
методы воздействия.  

То, к чему вы привыкли и воспринимаете как неотъемлемые части своего 
существования, на самом деле, и по большей части, не соответствует тому, что должно 
быть на данном этапе эволюционного развития. Поэтому очень многие сферы деятельности 
человека подлежат поистине революционным изменениям.  

Вы привыкли употреблять в пищу мясо и мясные продукты. Вам придется от этого 
отказаться, так как вибрации физического плана повышаются, и чтобы ваше физическое 
тело соответствовало этим вибрациям, вам следует перейти на более высоковибрационные 
виды пищи растительного происхождения.  

Вы привыкли употреблять алкоголь. Вам придется отказаться от его употребления 
сразу и навсегда. То же самое касается табака, наркотиков. 

Вы привыкли бесконтрольно использовать сексуальную энергию. Вам придется стать 
целомудренными. Потому что от того, насколько вы сможете сохранить свой сексуальный 
потенциал, зависит, насколько жизнеспособным будет следующее поколение людей. Все 
нежизнеспособные не смогут существовать в новом мире.  

Вы привыкли наслаждаться просмотром телевизора. Вам придется отказаться от этой 
привычки. Потому что вам потребуется качество концентрации на Высшей реальности, а 
все, чем наполнен ваш теле- и радиоэфир мешает вам сосредоточиться на Высшей 
реальности.  

Вы видите, что те изменения, которые грядут, сметут по меньшей мере половину 
вашей промышленности и индустрии. Всю индустрию массовых развлечений, производства 
одурманивающих веществ, некачественной пищевой продукции.  

Это действительно революционные изменения. И все это должно произойти. Только в 
этом случае человечество сможет доказать свою способность к дальнейшему 
эволюционному пути. 

На одной чаше весов – все те «блага» вашей цивилизации, которые я перечислил выше 
и к которым человечество привязано, и с которыми не желает пока расставаться. На другой 
чаще весов – само существование планеты Земля, физического плана планеты Земля.  
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Вам нужно определяться в сжатые исторические сроки. Чем больше времени уходит на 
раздумья, тем меньше шансов совершить переход плавно. Тем больше вероятность 
глобального катаклизма, который уничтожит неудавшуюся цивилизацию.  

И всему виной – ваше нежелание изменяться. Ваше нежелание следовать 
Божественному Закону.  

Божественный Закон предполагает устройство общества совсем на других принципах: 
когда человек способен все больше и больше проявлять свою Божественную природу. Ваша 
цивилизация способствует тому, что человек проявляет свою дьявольскую природу. 
Поэтому вопрос выбора назрел. И выбор по большому счету касается того, желаете вы 
следовать по пути эволюционного развития или вы желаете пополнить свалку неудавшихся 
цивилизаций прошлого.  

И те из вас, кто делает внутри себя верный Божественный выбор и следует ему, 
несмотря на то, что все окружающее продолжает следовать прежним путем, оторванным от 
Бога и Богоруководства, для вас путь открыт. И даже если что-то случается с планетой, вы 
получаете пропуск в другие миры, которые соответствуют вашим вибрациям.  

Поэтому счет идет на каждого человека, который способен доказать свое право взойти 
на следующую эволюционную ступень.  

Вам говорилось о грандиозной возможности, которая открывается. Вам говорилось о 
том, что сейчас вам легко измениться, потому что все Небеса оказывают вам помощь и 
поддержку. И это действительно благословенное время, в которое вы живете. Одни 
индивидуумы быстрыми шагами идут вверх. Другие столь же быстрыми темпами катятся 
вниз.  

Каждому дается шанс выжить.  
Каждому протягивается рука помощи.  
Но Закон свободной воли не позволяет вмешаться, если с вашей стороны не слышен 

крик о помощи.  
И даже тогда, когда положение совсем безнадежно из-за сотворенной вами кармы, 

даже тогда, когда самый последний грешник в самую последнюю минуту молит Небеса о 
помощи, мы не имеем права отказать.  

Поэтому просите о помощи – и помощь придет! 
Молитесь о спасении – и спасение придет! 
Уповайте на Бога, и Бог окажет свое покровительство и руководство! 
Требуется только ваше желание измениться. 
Требуется ваше желание служить эволюциям планеты Земля. 
Не пропустите ту возможность, которая открывается сейчас! 
Трудно осознать тогда, когда все хорошо. Гораздо быстрее приходит осознание, когда 

ситуация становится так абсурдна, что даже глухой и слепой начинают понимать, что что-
то идет не так. 

Поэтому я не устаю приходить и кричать вам в уши: «Время пришло!» 
Время пришло для свершения революции в вашем сознании! 
 
Я ЕСМЬ Бабаджи. 
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Способность допустить 
 
Владыка Мория 
26 июня 2011 года 
 
 
Я ЕСМЬ Мория.  
Я вновь пришел через нашего посланника! 
Возлюбленные, я пришел сегодня для утверждения в ваших умах и сердцах принципа 

Богоруководства. Потому что нет в ваших жизнях ничего более важного, чем следование 
Воле Бога и подчинение Воле Бога. 

Эта простая Истина, когда завладевает человеческим существом, способна творить 
чудеса на всех планах Бытия. 

Вы ограничены рамками материи и законами, действующими в материи, только до тех 
пор, пока не возвышаете свое сознание и не переходите на Божественный уровень 
сознания. На этом уровне сознания исчезают все ограничения материального мира, и вы 
вырываетесь на простор вселенной.  

Я и другие Вознесенные Владыки пытаемся донести до вашего сознания эту простую 
Истину. Потому что этот процесс постижения Божественной Истины является самым 
важным. Как только ваше сознание допустит, что есть другой мир и этот мир открыт для 
освоения вашим пытливым умом, моментально в вашей жизни образуются возможности, 
подталкивающие вас к Новому Миру, к новому эксперименту.  

Не пугайтесь того, что вам предстоит. Потому что то, что вас ожидает, является более 
радостным и вдохновляющим, чем все, что вас окружает в физическом мире. Именно 
способность допустить в ваше существо перспективы новой жизни сделает возможным 
преодоление многих несовершенств, привычек и привязанностей, характерных для вас 
сейчас.  

Устремление и желание взойти на новый уровень осознания Божественной реальности 
способны делать чудеса в ваших жизнях.  

Поэтому дерзайте! Путь открыт! И все, что от вас требуется, – сделать первый шаг и 
идти, не останавливаясь, вперед!  

И тогда, когда ваш ум будет препятствовать и указывать на невозможность и 
обстоятельства, знайте, что все препятствия и все обстоятельства преодолимы с помощью 
Бога и Вознесенных Сонмов.  

Поэтому Вера, Вера и Любовь – вот что должно постоянно быть с вами. Вот что 
должно руководить всеми вашими поступками и действиями на физическом плане.  

Рассудок и интеллект руководствуются чисто человеческой логикой. И с точки зрения 
человеческой логики многие вещи, о которых мы говорим и к которым мы вас устремляем, 
не являются логичными.  

Однако мы призываем вас руководствоваться Божественной логикой. И для этой 
логики нет никаких ограничений и препятствий в физическом мире.  

Вы представляете, что вода твердая, как камень, и вы идете по воде.  
Вы представляете, что вы легче воздуха, и вы летите.  
Вы представляете, что вы восходите на новый уровень сознания, и вы уже на новом 

уровне сознания.  
Все преодолимо и все возможно с Богом!  
Поэтому качества Веры, устремленности и постоянства незаменимы для вас на данном 

этапе вашего развития.  
И что неспособен сделать человек, – может сделать Бог. Даже то, что кажется 

невозможным с точки зрения человеческой логики.  
Просто допустите в ваше сознание Бога, остальное Он сделает Сам.  
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Неловко повторять эти простые Истины. Однако суета и обстоятельства ваших жизней 
постоянно заслоняют от вас те перспективы, которые мы открываем в наших Посланиях. 
Поэтому каждый день вы должны буквально вытягивать себя из трясины массового 
сознания и устремляться к горним вершинам Божественного сознания. Один день, 
пропущенный вами, отбрасывает вас на неделю назад.  

Поэтому только каждодневная работа над собой, только каждодневные усилия 
способны изменить вас и окружающую вас иллюзию.  

Не думайте, что все изменить быстро. Каждый из вас находится на своем участке Пути. 
И кому-то требуется незначительное усилие, чтобы преодолеть перевал, за которым 
открывается вид на вершину Божественного сознания, другим же требуется пройти через 
дремучий лес прошлых кармических ошибок и заблуждений.  

Поэтому не расслабляйтесь ни на минуту. Каждое ваше ежедневное усилие, когда вы 
находитесь в воплощении, заменяет тысячу лет усилий, которые вы прикладываете, 
находясь в тонком мире между воплощениями.  

Не теряйте ни минуты вашего пребывания в плотном мире. Поверьте мне, что именно 
сейчас наступило время, когда каждый день ваших устремлений переносит вас 
семимильными шагами в будущее Нового Дня. 

Не обращайте внимания на окружающих вас людей. Каждый из них сам выбирает свое 
будущее. И невозможно никого заставить устремляться  к Богу. И преждевременное 
соприкосновение со Светом нашего Учения может быть также непереносимо некоторыми 
душами, обитающими во мраке иллюзии, как соприкосновение с ярким светом дня для 
человека, только что вышедшего из темницы.  

Глаза должны привыкнуть к Свету. Душа должна истосковаться по реальному миру, 
чтобы устремиться по Пути. И тогда никакие соблазны иллюзорного мира и никакие 
препятствия не способны будут сломить Дух человека, вырвавшегося из темницы плотного 
мира и устремившегося к Свету, который он уже видит в глубине своего существа.  

Ваша планета принимает все новые и новые энергии обновления. Энергии новых 
вибраций. И эти энергии пробуждают все новые и новые души и побуждают их 
просыпаться и сладко потягиваться в предвкушении Нового Дня.  

Приход Нового Дня, нового сознания и переход в новую реальность неизбежен для тех, 
кто способен пробудиться, для тех, кто еще жив.  

Душа человека рано или поздно заставит его подниматься и устремляться обратной 
дорогой в реальный мир.  

Сегодня я приходил для того, чтобы дать вам импульс своей энергии, задать вам 
верное направление движения и вселить в ваше существо надежду Нового Дня! 

 
Я ЕСМЬ Эль Мория! 
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